

学校だより



きらめく子ら

標茶町立中茶安別小中学校 No. 7 令和5年10月24日発行

秋の深まりと共に!

校長 西村 浩一

10月7日(土)に開催された学校祭では、たくさんの保護者や地域の方の参観をいただき、大変ありがとうございました。児童生徒会事務局で立てたテーマ「豪華絢爛」にふさわしい、子供たちが生き生き表現する様子をご覧いただけたのではないかと思います。子供たちの学校祭に向けてきた努力や仲間との協力する姿が、ぜひこれからの学校生活につながっていくことを願っています。

さて、10月15日(日)には昭和34年卒業の中茶安別小中学校の同窓生が来校され、校舎内をご覧になって行かれました。同窓生の方々の頃とは校舎が変わってしまっていますが、「ここに井戸があった」とか「ここは昔給食調理室だった」、「昔は1時間以上かけて学校へ来たものだ」と昔を懐かしむ様子がかがえました。来校された同窓生の皆様、学校まで足を運んでくださり、大変ありがとうございました。

ところで、10月12日と13日に部活動地域移行のための視察研修のため、標茶町の検討委員会の皆さんで胆振管内の登別市と伊達市を訪れました。両市とも先進的な取組をしており、参加メンバー一同大いに勉強になったところです。部活動の地域移行は国の施策として、令和7年度にかけて全国で進められていくことになります。標茶町でもまだまだ課題は山積していますが、視察で学んだことを生かしながら、町として今後地域移行を進めていくことになります。

話は変わりますが、10月14日(土)には沼幌小学校の100周年記念行事が行われました。私も教頭時代に3年間沼幌小学校でお世話になったこともあり、案内をいただき参加してきました。当時は児童数が7名のため事務職員がおらず、担任を教頭も掛け持ちだったため、事務と担任と教頭と3つの仕事を掛け持ちしながらの激務だったのですが、保護者・地域の方々の温かい支えのもとで、当時教頭として育てていただいたことに今もご恩を感じています。沼幌小学校に勤務したその年度の終わりに、中御卒別小学校と、翌年には久著呂中央小学校との統合がありました。中茶安別小中学校と阿歴内小中学校が統合になったのは平成28年度でしたから、その翌年でした。標茶本町を挟んで東に中茶安別小中学校、西に沼幌小学校。似たような境遇の2校に勤務できたことに不思議な縁を感じます。純朴な子供たち、保護者・地域の方々の温かい支え、どちらにも共通しています。どちらも本当にいい学校、いい地域だと思います。そんな感謝の気持ちと懐かしさを感じながら記念式典のひとつを過ごしてきました。

夏の暑さもすっかり影を潜め、明け方には零度を下回る季節となって参りました。今年はインフルエンザの流行も心配されています。新型コロナウイルス感染症が流行った頃、マスク着用や徹底した感染予防対策によりしばらくインフルエンザが流行せず、国民全体的に免疫力が低下しているのが原因とも言われています。お子様の体調管理はもとより、皆様もくれぐれもお気を付けください。



家庭や地域との連携を深め、知・徳・体を
バランスよくはぐくむ!

11月行事予定

日	曜	行事予定	給食	部活
1	水	小 集合学習②(午前 体育館)	○	×
2	木	委員会 中 赤ちゃんふれあい体験(3~4校時 体育館)	○	○
3	金	文化の日		
4	土	週休日		
5	日	週休日		
6	月	全校朝会	○	○
7	火	図書館バス	○	○
8	水	学力テスト総合C(中3) ノー残業デー	○	×
9	木	読み聞かせ(1,2年) 英検ESG(小6)	○	○
10	金	委員会 PTAリンク作業開始(予定)	○	○
11	土	週休日 標茶町少年の主張大会		
12	日	週休日		
13	月	ネットパトロール 生活リズム調査②(~19日)	○	○
14	火	もちつき班会議①(昼休み) 標茶高校来校(校長又は教頭)13:30	○	○
15	水	PTAリンク作業開始(予備日) ノー残業デー	○	×
16	木	2学期期末テスト①(中3)	○	○
17	金	2学期期末テスト②(中3) 委員会	○	○
18	土	週休日		
19	日	週休日		
20	月		○	×
21	火	図書館バス	○	×
22	水	2学期期末テスト①(中1・2) もちつき班会議②(昼休み)	○	×
23	木	勤労感謝の日		
24	金	2学期期末テスト②(中1・2) 委員会	○	○
25	土	週休日		
26	日	週休日		
27	月	全校朝会 もちつき班会議③(中学生:昼休み) 健康相談週間(~12/13)	○	○
28	火	ALT勤務報告 成績一覧表提出(中3) 読み聞かせ(昼 小5,6)	○	○
29	水	特別時程 標茶町へき複研究大会(中茶安別小)	○	×
30	木	校内安全点検 ネットパトロール 5時間授業	○	×

下校バス時刻 12:40
※小5,6年のみ 14:20

中茶安別小中学校 学校祭を開催

10月7日(土)に、学校祭を開催しました。今年度はコロナ禍のような制限もなく、保護者やご家族だけでなく、地域の方にも学校祭を見に来ていただくことができました。

今回は、小学生の器楽演奏、中学校の合唱と器楽演奏、小学校の音楽劇、中学校の演劇と大きく4部門での発表をさせていただきました。

今年度から学校祭を1週間早めた関係で、子供たちは夏休みからすでに動き始めていました。2学期に入ってからは、様々な構想を重ね、練習し、理想の形になるよう練習してきました。本番では、今までの練習の成果を十分にしっかり出すことができました。

一つのを完成させるためにどうすればよいかを主体的に考えること、みんなで協働的に取り組むこと、多くの学びを得た学校祭となりました。



中3 保育実習

9月20日(水)に、中学校家庭科授業の一環として、お隣のたんぼぼ保育園にお邪魔させていただき、保育実習を行いました。中学3年生の陸人さんと悠真さんが、園児を相手にフェルトの絵本を読み聞かせしたり、一緒に遊んだりしました。園児相手なので、力の加減や細かな配慮など、学ぶことがたくさんあったのではないかと思います。保育園の皆様、ご協力ありがとうございました。



校内意見発表会

10月19日(木)に、校内意見発表会を開催しました。小学校からは3年生4名と6年生2名、中学校から2年生1名が参加しました。

学校祭の感想、インターネットの危険性、食品ロス、ごみのポイ捨てなど、様々な経験を通して感じたことや伝えたいことを、皆さんしっかり発表できました。来校いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



ツリーイング体験

9月12日(火)に、小学校3年生がツリーイング体験を行いました。校庭の端の木2本を使って、ロープ1本で上まで登っていく様子は、見ているだけでも爽快感を覚えます。子どもたちもとても楽しそうで、茶安別ならではの体験ができていると感じます。



茶安別酪農祭開催

10月1日(日)に、茶安別地区酪農祭が開催されました。朝から降っていた雨が、開催直前にピタリとやんで日差しが注ぎ、暑いくらいの天気になりました。牛乳早飲み大会や食品バザー、そして学校が主催したくじ当てにもたくさんの子供たちが来てくれました。



ミカミ杯バドミントン大会

10月21日(土)にミカミ杯バドミントン大会が開催されました。体調が万全ではない中、二人とも持てる力を発揮し、2回戦進出という結果でした。お疲れ様でした。

【女子シングルス】

館石 恋音 2回戦進出
佐藤 乃依 2回戦進出



掲示板

- 学校祭にお越しいただいたご来賓、保護者、ご家族、地域の皆様、本当にありがとうございました。
- 11月10日(金)にPTAリンク柵板設置作業を行います。お忙しいとは存じますが、どうぞよろしくお願いいたします。
- 12月16日(土)に、土曜授業としてもちつき大会を実施する予定です。保護者の皆様もご参加、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。